

1.10.2021: Spinnentiere jetzt Vegetarier?

Auch „Obst“ schmeckt den Dschungelspinnen

Wie Berichte aus den Spinnenschungeldörfern zeigen, sind einige der Populationen dazu übergegangen neben Aas oder Beutetieren auch Pflanzen zu verspeisen.

Die Spinnentiere wurden dabei beobachtet wie sie stark kohlehydrathaltige Früchte sammeln und in Gruben legten. Anschließend gaben sie eine bis dato uns noch unbekannte Flüssigkeit dazu und bedeckten die Gruben mit Blättern. Nach ein paar Tagen begannen die Früchte eine breiige Konsistenz anzunehmen.

Mit kleinen Schalen schöpften die Spinnentiere den Pflanzenbrei und verteilten diesen untereinander, setzen sich in eine Runde und saugten die Gefäße leer.



Uns ist es gelungen etwas dieses fermentierten Pflanzenbrei zu entnehmen. Erste Untersuchungen zeigten, dass der Brei nicht alkoholhältig ist.

Das Völkerkundemuseum von Medan hat inzwischen einige dieser Gefäße erworben und will diese in einer eigenen Ausstellung dem breiten Publikum zugänglich machen.

